

Abschied und Neubeginn

Österreichisches Generalkonsulat

Mit Ende Juli verabschiedeten wir uns von **Generalkonsul Mag. Franz Wechner** und seiner Gattin Irmgard. In den vergangenen viereinhalb Jahren zeigte sich, dass Mag. Wechner dem St. Georgs-Werk in vielfacher Weise sehr herzlich verbunden war. Er war stets bemüht, in rechtlichen Fragen seinen Beistand zu geben. Er hatte auch besonderes Interesse am Aufbau von guten Beziehungen mit unseren Absolventen. Auf seine Initiative hin erhielten Mitglieder des Vorstandes von Absolventenverein und Absolventenstiftung österreichische Auszeichnungen. Besonderes Interesse zeigte er auch für soziale Aktivitäten, wir danken ihm für seinen intensiven Einsatz für den Osterbazar. Nach seiner Amtszeit ist auch bei Nicht-Tirolern das Wissen über Kaiserjäger und Tiroler Blasmusik gegeben. Seine Freude in dieser Hinsicht war einfach ansteckend. Wir wünschen ihm und seiner Familie nach der doch längeren Auslandstätigkeit im alten und neuen Rom ein gutes Wiedereinleben in der österreichischen Heimat.

Sehr herzlich heißen wir unseren neuen **Generalkonsul Josef Saiger** und seine Gattin in Istanbul willkommen. Er kommt nicht in ein unbekanntes Land, da er ja schon zuvor drei Jahre lang an der österreichischen Botschaft in Ankara gearbeitet hat. Nicht nur seine letzte Tätigkeit an der österreichischen Botschaft Kairo sondern auch verschiedene andere Aufgaben haben ihn mit vielen Fragen des Nahen Ostens vertraut gemacht und auch die gegenwärtigen Probleme der Türkei sind ihm bestens bekannt. Wir danken ihm für den Antrittsbesuch in St. Georg und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

St. Georgs-Kolleg

Wir begrüßen unsere neuen Lehrer:

Mag. Regina Bauer (Englisch, Bewegung und Sport) aus Niederösterreich, die bereits von 1991 – 1997 in St. Georg tätig war

Mag. Franziska Doblhammer (Deutsch, Bewegung und Sport) aus Oberösterreich

Mag. Dagmar Dokalik (Musik, Geschichte) aus Wien

MMag. Sabine Gandler (Englisch, Philosophie) aus Tirol

Dipl. Ing. Ludwig Kleiser (Mathematik) aus Vorarlberg

Dr. Dagmar Rieger (Deutsch, Englisch) aus Salzburg

Mag. Martin Velhorn (Biologie) aus Tirol

Wir freuen uns auch, dass wieder eine Barmherzige Schwester in den Lehrkörper der Schule kommt: **Sr. Petra Pronegg** (Fen, Mathematik) stammt aus der Steiermark und war von 1977 bis 1998 am Kolleg, zeitweise als Administratorin der Mädchenschule sowie als Leiterin unserer Schulbibliothek tätig. Die vergangenen sieben Jahre arbeitete sie in einem Dorf für Leprakranke im Iran.